

NOTICIAS / CULTURA

El 84% de los jóvenes lee.

Los porcentajes sobre hábitos de lectura en la población, realizados con motivo del I Congreso Nacional de Lectura y difundidos por la Federación de Gremios de Editores de España (FGEE), revelan que los españoles en edades com-

prendidas entre los 6 y los 14 años, que representan un 84 %, se consideran lectores habituales, con un porcentaje que ha aumentado de un 73 % en 2003 a un 84% en este último año. Según datos de la FGEE, se dedican mas horas a leer

libros en hogares con hijos menores de 6 años (73,3%) que en los hogares con hijos mayores de 14 años (57,2%).

FUENTE: *Delibros: Revista del Libro. Mayo 2006. Año XIX. Nº 198*

Alianza Editorial cumple 40 años.

En este año 2006, Alianza Editorial celebra cuarenta años de su creación. Para la ocasión se ha decidido celebrarlo incidiendo en los aspectos mas innovadores de "El libro de bolsillo", una colección que fue clave a lo largo de todos estos años.

Se hará una minuciosa selección de diez títulos a un precio de 10 €, con edición especial y una reproducción especial de los diseños originales.

FUENTE: *Delibros: Revista del Libro. Junio 2006. Año XIX. Nº 199*

Mapa de librerías.

El día 7 de junio, en la Feria del Libro de Madrid, ha sido presentado el **Mapa de Librerías 2005**, elaborado por las Confederación Española de Gremios y Asociaciones de Libreros (CEGAL), con la colaboración de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultura, que corresponde a la actualización del mapa de 1999. El estudio tiene como objetivos el análisis de la evolución

económica del sector y la actualización del censo de librerías, y se ofrecen líneas de actuación respecto de gestión y estrategia empresarial. El seguimiento del sector librero español se viene desarrollando desde 1998 en el marco del Observatorio de la Librería, destinado a la mejora e innovación de los procesos libreros.

Directorio de traductores de literatura infantil y juvenil.

El pasado 17 de mayo de 2006 fue presentado el *Directorio de Traductores de Literatura Infantil y Juvenil* elaborado por la Fundación Germán Sánchez Ruipérez (en el Centro de Documentación e Investigación con sede en el Centro Internacional del Libro Infantil y Juvenil de Salamanca) en colaboración de la Facultad de Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca. Esta herramienta, disponible en Internet, cuenta con 144 registros completos y recoge a los traductores de literatura infantil y juvenil tanto residentes como nacidos en España, dando información sobre perfil académico y profesional, premios y obras y lenguas a las que traducen; además cuenta con un formulario para traductores que quieran formar parte del directorio y un buzón de sugerencias a disposición de los interesados

Libros mejor editados

El Ministerio de Cultura, a través de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas, ha concedido los Premios a los Libros Mejor Editados en el año 2005. Estas han sido las obras ganadoras:

Libros de Arte

Carroggio, S.A. de Ediciones.

'*Los genios del Renacimiento y el Barroco Italiano*' de Lluís Prats Martínez

Libros de Bibliofilia

Testimonio Cia. Editorial.

'*Miguel Delibes. Viejas historias de Castilla la Vieja*' de Miguel Delibes y César Olmos

Libros Facsímiles

Siloé, arte y bibliofilia. '*Cosmografía de Claudio Ptolomeo*' de Claudio Ptolomeo

Libros Infantiles y Juveniles

Kókinos.

'*A la sombra del olivo*' de Hafida Favret y Magdeleine Lesasle

Obras Generales y de Divulgación

Lunwerg Editores.

'*El Real Jardín Botánico de Madrid*' de varios autores.